

# 東飯田小フォトニュース 10月

## 5年生 九重町合同社会見学

9月27日に、5年生が中津市のダイハツ自動車中津工場と国東市の大分空港に社会見学に行きました。5年生の社会科では日本の工業や運輸について学びます。ダイハツでは機械化された製造ライン工程を見学しました。大分空港では、人や物を飛行機で運ぶ空輸について、また、ホーバークラフトの運行について学びました。



## 3年生 本松屋を見学

10月2日、3年生が、社会科の学習で校区にあるお店や施設の学習の一環として本松屋に見学に行きました。今回は、普段子どもたちもよく行く本松屋さんにどんな品物がどれくらいあるのか、商品はどこから来るのか、お店の人はどんなことを考えて働いているのか、などのことを質問し、丁寧にお答えいただきました。たくさんのお客さんに来ていただくために、感謝の気持ちで仕事をしているというお答えが印象的でした。



## 6年生 九重町合同修学旅行

10月17日、18日の二日間、6年生が長崎に修学旅行に行きました。1日目は被爆体験講話、原爆資料館、平和祈念公園、爆心地公園、如己堂などの見学をとおして、原爆の恐ろしさ、平和の尊さを学びました。また、ホテルでは、長崎の夜景を眺めました。二日目はハウステンボスで、事前にグループごとに立てた計画に沿って行動し、アトラクションを楽しみました。

